

El primer ministro Sr. Sagasta, fué llamado al Palacio, esperándose de un momento á otro la muerte del regio infante.

"La Gaceta Oficial" publicala á medio día, dice:

"Que el rey niño aunque con fiebre está tranquilo durante las primeras horas de la noche; la fiebre disminuye muy tarde permitiéndole sin embargo dormir algunas horas.

Sufrió un colapsus cardiaco que aun no pasa enteramente."

— Madrid, Enero 10.— El último boletín anuncia un ligero aumento de la fiebre que sufre el rey niño.

Muchos hombres de Estado y diplomáticos están constantemente ocurriendo al Palacio á informarse de su salud.

La reina ha telegrafiado al emperador de Austria diciéndole que Alfonso ha empeorado mucho en su enfermedad.

A las nueve de noche daba ya muy pocas esperanzas de vida. El síntoma alarmante es el estado completo de postración en que se halla, y que ha crecido mucho en las últimas horas.

Madrid, Enero 10.— A las once de la mañana tuvo efecto una junta de médicos que duró una hora. La Reina Cristina que estuvo presente, lloró muchísimo. Sagasta pasó toda la noche al lado del enfermo. A las cinco de mañana se aplicaron al regio infante unos defensivos en la cabeza y luego unos causticos. El enfermo se calmó en seguida y desapareció la fiebre.— El boletín que acaba de aparecer anuncia que el Rey niño se halla ya muy tranquilo.

Madrid, Enero 10.— A medio día, el estado del Rey había cambiado. Los médicos no consideraban ya el caso como desesperado. El Gobierno ha adoptado medidas especiales para impedir que estallen disturbios en caso de fallecimiento del Rey.

Madrid, Enero 11.— Sigue el Rey en "status quo;" pero aún se halla en peligroso estado. Tuvo esta mañana un ligero acceso de convulsiones; pero le pasó brevemente. Esta tarde se renovará la Junta de Médicos.

Madrid, Enero 10.— Para la última junta de médicos se convocó á tres nuevos doctores, al fin de resolver sobre el estado de salud del Rey. El Sr. Sagasta estuvo presente al Consejo: los médicos decidieron aumentar el alimento al enfermo, desde las 4 sufre el niño menos calentura y ya ha hablado unas cuantas palabras con su madre la Reina Regente. Aunque el último informe de los médicos sobre el estado de salud del Rey más es favorable que el anterior, el regio infante se halla aún enfermo peligrosamente.

Madrid, Enero 10.— A las siete de la noche sufrió el Rey niño un ataque al corazón; pero un poco más tarde se le notó alguna mejoría.

ALEMANIA.— El Emperador ha ordenado que los órganos periódicos del partido ultra-conservador no sean ya recibidos en ninguna de las oficinas del Palacio Real.

Provocó esta orden la irritación que dichos órganos han causado al Emperador con motivo de la táctica electoral que han adoptado y por los artículos y noticias políticas que constantemente publican, habiendo querido Guillermo II manifestar de este modo el disgusto que experimenta hacia el partido que representan.

Berlín, Enero 10.— El Czar de Rusia ha enviado un expresivo telegrama de condolencia al Emperador Guillermo, por el fallecimiento de la ex-emperatriz Augusta.

PORTUGAL.— Lisboa, Enero 11.— Se anuncia aquí semi-oficialmente que Lord Salisbury considera la contestación dada por el Sr. Gómez de Barros á su última nota relativa á las dificultades anglo-portuguesas en África, como favorable para el objeto de llegar á un arreglo amistoso de la cuestión.

Todos los grupos políticos en las Cortes están unánimes en creer que el incidente de Serpa Pinto no retardará el logro de un convenio satisfactorio entre los dos Gobiernos inglés y portugués.

RUSIA.— San Petersburgo, Enero 11.— Parece que sigue enfermo el Czar, pues apenas por instantes sale de sus habitaciones. Han sido sacados de la cárcel y en estos momentos se llevan en camino para Siberia, á donde han sido condenados á deportación, varios de los complicados en la reciente conspiración contra la vida del Czar. Se dice que otros han sido cruelmente martirizados y ejecutados dentro de las cárceles.

MAREMAGNUM.

Doña madama Roanza
tan alta y flaca vivía
que mandó su señoría
enterrarse en una lanza;
más, hubo dificultad,
porque de lo alto faltó
y de lo ancho sobró
la mitad de la mitad.

Receta.

Para preparar el papel mata moscas.— Estando perfectamente infiltrada una porción gris grueso en una solución de una parte de arseniato de potasa ó arseniato de sosa y dos partes de azúcar blanca en veinte partes de agua, se deja después á secar cuando se vaya á hacer uso del papel, humedézcase con agua colocándolo en platillos. Téngase mucho cuidado con este papel por ser venenoso.

Significado de las flores.

- La rosa, belleza.
- Cien hojas, gracias.
- Blanca, silencio.
- Capuchina, brillantez.
- De las estaciones, ¡siempre bella!
- Disciplinada, amor voluble.
- Rodeada de césped, buena compañía.
- Pimpollo, gentileza.
- Una hoja de rosa, no sé importuno.